



**8 Pièces**

**235 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1\_V10006058**

**1 785 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire les parcs de cavalaire - belle villa traditionnelle plein sud à rénover édifée sur terrain de 1180m2 avec permis de construire depose emprise projet 235 m2, pour au rdj 03 chambres et ses dépendances en bains et douches. A l'étage dit rdc : séjour, cuisine, 02 chambres et ses dépendances en bains et douches. Piscine dans le jardin... Une vue mer magistrale, un acces plages non loin et des commerces

Cavalaire les parcs de cavalaire - beautiful traditional south facing villa to renovate built on land of 1180m2 with building permit deposit project right 235 m2, for the rdj 03 bedrooms and its outbuildings with baths and showers. Upstairs called ground floor: living room, kitchen, 02 bedrooms and its outbuildings with baths and showers. Swimming pool in the garden... A magisterlous sea view, access to nearby beaches and shops

## **AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE**

136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)